

## PRESENTACION

Las revistas de filosofía se leen poco. Y las presentaciones de las revistas de filosofía tal vez menos. De todas formas, ya que usted está aquí, no dejaremos pasar la oportunidad de hacer algunas precisiones. Nuestros lectores echarán de menos las ilustraciones que acompañaban cada uno de los artículos. Es cierto, basta con no ser ciego para ver la ausencia. Sabemos que ya se habían acostumbrado y las van a reclamar. Nuestro colaborador habitual, el profesor Esaú Páez está listo para el siguiente número. En el próximo vendrá el remedio, es todo lo que podemos decir.

Nos es grato contar en nuestras páginas con la presencia de tres colaboradores foráneos: Alfredo Gómez Muller, del Instituto Católico de París, Manuel Alejandro Prada profesor e investigador de la UPN de Bogotá y Luis Eduardo García de la Universidad de Caldas que muy amablemente consintieron que sus escritos aparecieran en este número cinco de *Cuestiones de Filosofía*. Para ellos un abrazo fraternal de la comunidad upetecista, su casa.

En el pasado Foro Nacional de Filosofía realizado en la ciudad de Cali tuvimos la ocasión de hacer nuevas amistades filosóficas, ya para publicar artículos suyos en próximos números, ya para apoyarnos en la parte editorial, ampliando nuestros respectivos comités asesor y editorial. Recibimos la voz de aliento, y la promesa de empujar con nosotros este proyecto, de Germán Vargas Guillén de la Universidad Pedagógica Nacional y de Juan Manuel Jaramillo de la Universidad de Caldas, esperamos contar en el inmediato futuro con sus luces y su crítica.

No voy a decir nada con respecto a cada uno de los artículos que aparecen aquí, ustedes pueden consultar el índice y los respectivos *abstract* para hacerse a una idea y mirar por donde empezar. Solo quisiera redondear la idea general que hasta el momento nos ha acompañado: La revista *Cuestiones de Filosofía* es un órgano de difusión de las reflexiones de profesores de filosofía, interesados en trascender el limitado espacio de las aulas de clase. Queremos conversar con nuestro público, estudiantes de filosofía y colegas, con altura en un ambiente de respeto. Y queremos también atraer nuevos lectores hacia estos campos de la reflexión y de la especulación. Con la especialización de los saberes muchos se han venido retirando, porque no pueden seguir las discusiones. Así, nuestro propósito sigue teniendo un componente pedagógico irrenunciable. *Cuestiones de Filosofía* no es por el momento una publicación monotemática, ni especializada. Sobre el futuro nada sabemos.

El director.